

COUSANCE

Banque alimentaire : les Cousançois ont été très généreux



Yves Lappart, comme chaque année, apporte une large contribution à la réussite de la collecte.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

Le magasin Colruyt de Cousance a connu l'effervescence ces derniers jours pour la traditionnelle collecte de la banque alimentaire. Encore une fois, les habitants se sont montrés

très généreux et ont battu des records de participation.

L'association familiale du canton de Beaufort à come de tradition organisée cette collecte, et remercie la

population locale pour leurs dons. Rappelons qu'elle assure tous les quinze jours la distribution du Panier du Cœur à Beaufort.

**De notre correspondant
Benjamin GRAPPE**